
Miércoles 02 de Diciembre de 2020El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

• denuncias o información •

(011) 154 427 397120 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur

E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar
Pág. Web: www.elsuburbanodigital.com.ar
QUILMES Año XX N° 997
Edición del 02/12 al  09/12 de 2020
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela- La Plata

- Más de 30 años de experiencia
- Tecnología de Vanguardia

- Profesionales de primer nivel

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

Luz para Quilmes

La Comuna triplicará
las luces LED en la calle

El Fútbol
tiene su
Capital

El Congreso declaró a
Avellaneda como

"Capital Nacional del
Fútbol", convirtiendo en

ley un proyecto
presentado por la
diputada nacional,
Magdalena Sierra.

Iniciativa que apunta a
potenciar al fútbol como

factor del desarrollo
económico, el turismo

y la inclusión social
Pág. 13

Avellaneda

Berazategui

Kunz: Lo
Escracharon
en el HCD

  A días de enviar un mail
al presidente del Concejo,

en el que se expuso
la presunta estafa,

damnificados por el
concejal de Berazategui se

acercaron al legislativo
para escracharlo
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Antes de fin de año, intendentes de la Región buscarán que se de
marcha atrás con la Ley que inhabilita la reelección indefinida de los

jefes comunales. Una movida que ya tiene el guiño del presidente
Alberto Fernández. La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
fue contundente: "No es esto para nosotros un  tema relevante"

Avanzada Navideña:
Reelección indefinida
para los Intendentes

AUBASA de
Terror: Quiere
aumentar el
peaje el 55%

Avanzan
obras

hídricas en
la Ribera

de Quilmes
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Observamos todo.
Informamos todo.
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También lo podés conseguir en...

Quilmes Avanzada de Navidad por la
perpetuidad de los Intendentes

Antes de fin de año, intendentes de la Región buscarán que se de marcha atrás
con la Ley que inhabilita la reelección indefinida de los jefes comunales.

Una movida que ya tiene el guiño del presidente Alberto Fernández

  La rosca comenzó a salir a la luz semanas atrás
cuando el presidente Alberto Fernández aseguró
en Avellaneda que se modificará la limi-tación a la
reelección indefinida de los intendentes en la
Provincia. Hecho que generó alegrías y malesta-
res, y un fuerte avance de los barones del Conurba-
no para que se apruebe antes de fin de año.
  Según trascendió, la avanzada sobre la Ley
aprobada en 2016 con el apoyo del massismo y de
Cambiemos se hará en el ámbito de la Justi-cia.
Aunque no se conocen demasiados detalles de la
movida judicial, aseguran que en términos legales
es importante introducir cambios antes que inicie
el año electoral.
  Asimismo, se deslizó que habría un acuerdo con
todos los sectores políticos para "bajar" la ley que
impedirá en 2023 a muchos jefes comunales no
puedan ser reelectos. Hecho que de producirse
generaría una fuerte puja política partidaria para
ocupar los cargos.
  La ley limita la posibilidad de que un intendente,
legislador o concejal se mantenga en el poder a
solo dos períodos. Para eso se tomó como primer
período el que transcurría al momento de votarse la
ley: esto es, para el caso de los intendentes 2015-
2019 y para los legisladores 2013-2017.

Mayra en contra
  Ante esta avanzada, el gobernador Axel Kicillof sigue sin pronunciarse pese que el Presidente saliera a bancar a los intendentes. Mientras que
intendentes como Néstor Grindetti o Mayra Mendoza no dudaron en dejar clara su posición. Grindetti se manifestó contra la avanzada de los jefes
comunales que quieren retomar la elección indefinida. Mientras que Mendoza, fue tajante: "La cuestión de la reelección de los intendentes no es un
tema que para nosotros sea relevante".
  Pero las presiones de intendentes como Martín Insaurralde (Lomas de Zamora), Fernando Gray (Esteban Echeverría), Jorge Macri (Vicente López),
entre otros caciques del conurbano, buscan dar a torcer y modificar la normativa creada por el massismo y Cambiemos.

Gray, Jorge Macri e
Insaurralde, tres a favor

de la "eternización"

El coqueteo de Gaby
Tras su participación del primer
encuentro de Mujeres y Diversi-
dades Villeras en Villa Itatí, la con-
cejal del GEN Gabriela Fernández
se muestra cada vez más cerca del
oficialismo. Hecho que generó al-
gún alboroto en la oposición,
quienes ven con su coqueteo al-
tos y bajos en su relación. Re-
cordar que semanas atrás, la edil
que respondería políticamente a
Margarita Stolbizer sorprendió
durante una sesión en acompañar
todos los proyectos oficialistas
y rechazar aquellos de la oposi-
ción. Días después hizo todo lo
contrario, llevando al oficialismo
a la derrota legislativa. Veremos
cómo continúan los próximos en-
cuentros en el Concejo Delibe-
rante, y cuál será su posiciona-
miento.
Mesaza
Fuentes cercanas a El Suburbano
confirmaron que días atrás se rea-
lizó en SantaCruz el primer en-
cuentro de la mesa política que tra-
bajará fuertemente en el territorio
para la intendenta Mayra Mendo-
za. Según lo narrado, seis fueron
los partícipes del encuentro, en-
tre los que se destacaron el sena-
dor Emanuel Gómez Santalla, el se-
cretario Angel García, el funcio-
nario de ACUMAR Daniel Gurzi,
entre otros. Aseguran que en días
volverán a reunirse.
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Carpintero suma problemas:
Apareció otra 'denuncia' contra
el "dueño" del Parque Industrial
de Quilmes, en Bernal Oeste

  Se conoció la existencia de una nueva 'denuncia' contra Ignacio
Carpintero, jefe del devaluado Parque Industrial de Bernal Oeste,  y
su abogado Néstor Ciabattoni.
  La misma consiste en una comunicación emitida por la Unión Industrial
de Quilmes en el año 2012 donde deja aclarado que ADERE no está
autorizada a administrar los dineros del parque, ni ninguna otra entidad
que no sea la UIQ (Unión Industrial de Quilmes). Agregando que todo
lo actuado por terceros carece de legalidad absoluta. Es decir, que
todo lo actuado por los dos denunciados, durante todos esos años,
es ilegal.
  No obstante ello, tanto Carpintero como Ciabattoni hicieron caso
omiso y continuaron manejando el Parque Industrial sin el aval del
único que podía dárselo.
  "Como siempre, siguieron manejando los dineros de todos los
propietarios, aún teniendo una advertencia clara y expresa por parte
de la UIQ, que se los impedía", relataron numerosos industriales.
  ¿Qué pasó con lo que cobraron durante todos esos años? ¿Qué los
motivó a seguir administrando los fondos de todos, aún cuando les
había sido expresamente prohibido?  ¿A quién rindieron cuentas, si a
quien debían hacerlo les había prohibido actuar?
Expensas extrañas
  Asimismo, cabe agregar, que desde hace un largo tiempo los
industriales cuestionan los gastos de quienes manejan el PIQ. Días
atrás, mediante una carta interna entre los empresdarios, a la que
accedió una vez más este medio, cuestionaron duramente a Ignacio
Carpintero, quien con el aval del titular de la Unión Industrial de
Quilmes (UIQ), Horacio Castagnini, enviaron "extraños gastos" de
expensas en diferentes rubros, como la actual construcción del cerco
permietral: "¿Qué garantía hay que se contrató al mejor precio? ¿Se
llamó a varios contratistas para que coticen la obra y presenten
presupuestos? ¿O se contrató al amigo de turno?", dijeron.

Ya abrieron los 44
bingos bonaerenses

El Gobierno Bonaerense informó que a partir del lunes 14 de
diciembre cmenzaron a abrir las salas de los 11 casinos y los 44
bingos que funcionan en el territorio provincial.
  La actividad se desarrollará bajo "estrictos protocolos", y el
funcionamiento incluirá solo al sector de las máquinas traga-
monedas, y entre otras regulaciones, se le permitirá el ingreso so-
lo a aquellas personas que no posean factores de riesgo en el marco
de la pandemia de COVID-19, informó Lotería de la Provincia.
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La oposición sigue con reuniones anti
alcaidía , y adelantaron su voto negativo
  Concejales quilmeños de
Juntos por el Cambio mantu-
vieron una nueva reunión con
representantes de Vecinos Au-
toconvocados Quilmes, donde
quedó planteada la "profunda
preocupación que atraviesa
una importante cantidad de
habitantes del distrito, ante la
decisión de la intendente
Mayra Mendoza de autorizar
la instalación de dos cárceles
en la zona de la Ribera".
  El proyecto de Ley ya recibió
la aprobación en las Cámaras de Diputados y de Senadores de la Provincia, y contempla la expropiación de
terrenos en los partidos bonaerenses de Moreno, Merlo, La Matanza y Quilmes, para la construcción de
establecimientos penitenciarios. Durante la discusión del proyecto en la cámara baja, los diputados de la
oposición lograron incluir el Artículo N°9, que determina que la decisión final sobre la localización de las
cárceles, quedará en manos de los Concejos Deliberantes de cada uno de los distritos involucrados. En ese
marco los ediles opositores se comprometieron a trabajar desde el legislativo y a hacer valer la cantidad de
representantes que lo conforman, sin cuyo acompañamiento implicaría la no aprobación del proyecto.
  Estos concejales (María Sotolano, Guillermo Galetto, Daniela Coversano, Ignacio Chiodo y Eyleen
Viglianco), destacaron que adoptar esta posición, "de ninguna manera implica desconocer la necesidad de
ampliar las plazas carcelarias, sino es reconocer que en Quilmes no se realizó ningún estudio de impacto
ambiental ni consulta a los vecinos para saber la opinión de la población sobre esto".

Se lanzó el Diario del Juicio, donde Universidades y organismos de
DDHH se unen para relatar el juicio a las brigadas del Conurbano Sur
A través de la dirección diariodel

juicio.ar,  Universidades públicas,
la Comisión Provincial por la Me-
moria, organismos vinculados a los
DDHH y los espacios de la Memo-
ria que funcionan en los mismos
lugares donde reinaba el horror,
comenzaron la iniciativa para que
la comunidad pueda seguir el de-
sarrollo de las audiencias semana-
les del Tribunal Oral Federal Nº 1
que juzga a los responsables los

crímenes de lesa humanidad co-
metidos en los ex Centros Clan-
destinos de Detención Tortura y
Exterminio (CCDTyE) el Pozo de
Banfield, Pozo de Quilmes y El
Infierno de Avellaneda.
  De la iniciativa participan Univer-
sidad Nacional de Quilmes (UNQ),
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV), la de Lanús (UN
La), la de Lomas de Zamora (UNL
Z), la Comisión Provincial por la

Memoria, el Colectivo Quilmes Me-
moria Verdad y Justicia, la Secre-
taría de Derechos Humanos de

Quilmes, el Espacio Municipal de
la Memoria y Promoción de DDHH
de Avellaneda, "El Infierno" y el

Sitio para la Memoria, Defensa y
Promoción de los DDHH - Ex Cen-
tro Clandestino Pozo de Quilmes.
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Luz para Quilmes

La Comuna triplicará
las luces LED en la calle

  Comenzó la instalación de luces LED en Quilmes. Así lo anunció la
intendenta Mayra Mendoza, quien se comprometió a llegar a las 24
mil luminarias LED en los primeros dos años de su administración,
triplicando la cantidad existente en diciembre 2019.
  "La iluminación en la vía pública es fundamental para tener una

ciudad más segura. Esta es una medida más que se suma a los

patrulleros nuevos para la Policía de la Provincia; a los móviles de la

Patrulla Urbana, a las cámaras de seguridad que estamos reparando e

instalando, a los botones antipánico y al Plan de Inversión Municipal

para la Prevención del Delito, en articulación el Gobierno Nacional y

el Provincial. Esto demuestra que el gobierno municipal se ocupa

todos los días para mejorar sustancialmente la seguridad en el distri-

to", afirmó Mendoza.

  Quilmes cuenta con un total de 65 mil luminarias en todo el distrito y

solamente 8 mil eran LED en el inicio del actual mandato. Es decir, solo

12% del parque lumínico era LED. En los próximos meses se instalarán

10 mil luces nuevas, lo que permitirá duplicar la cantidad este año y

estar más cerca de la meta fijada para finales del año 2021.

Prevención del Delito
  En materia de seguridad, el Municipio de Quilmes invertirá 700 millo-

nes de pesos, que permitirán incorporar 30 móviles para la Patrulla

Urbana; nuevos módulos policiales, sumar 210 cámaras durante 2020

para llegar a duplicarlas en los cuatro años de la gestión, instalar 10

mil luces LED este año y triplicar la cantidad recibida al inicio de esta

administración para 2021, intervenir en espacios públicos y plazas

sumando luminarias y tótems de seguridad, modernizar el Centro de

Emergencias Quilmes (CEQ) lo que permitirá armar un sistema de

alarmas comunitarias y articular con Provincia los centros de atención

telefónica de emergencias.

  Además, se coordinará con fuerzas nacionales y provinciales el

desarrollo de nuevas estrategias de prevención como corredores

escolares amigables, paradas seguras con botón de pánico, sirenas,

cámaras e iluminación y puestos de control policiales en los

principales accesos al distrito, entre otras medidas de prevención y

lucha contra el delito.

Trabajos hidráulicos en la Ribera
Mayra Mendoza: "Estamos avanzando
en obras que mejoren la calidad
de vida de nuestra comunidad"
  Junto al director Nacional de Obras
Hidráulicas, Mario Gschaider, la inten-
denta de Quilmes, Mayra Mendoza, su-
pervisó los trabajos de conexión pluvial
del Colector Iriarte, que evitará futuras
inundaciones en la ribera quilmeña.
  "Supervisamos la reactivación de la o-
bra de colectora pluvial de la calle Iriarte
hasta Mascagni, en Quilmes. En este
proyecto se construirá la desemboca-
dura con compuertas y cámara de de-
cantación para ayudar a mitigar los
efectos de las inundaciones de la zona
provocados por sudestadas y de las
precipitaciones. Gracias a la colaboración del Estado nacional, estamos avanzando en obras que mejoren
la calidad de vida de nuestra comunidad", aseguró la Jefa comunal.
  Mayra y Gschaider recorrieron la desembocadura del Colector que se está ejecutando en la avenida
Iriarte, donde el funcionario nacional señaló que "estuvimos hace 15 días para reactivar la obra del conducto
de la calle Iriarte, vimos hoy con muchísimo agrado la fuerte colaboración por parte de la empresa, que tiene
un muy buen ritmo de avance, y charlando con los técnicos respectivos tenemos la expectativa de terminar
la obra a fines de marzo aproximadamente, si el tiempo nos acompaña".
  Asimismo, detalló que esta obra resuelve y mitiga el tema de las inundaciones desde la calle Lafayette
hacia el río: "En estos momentos lo que licitamos fue un frente de obra donde está la desembocadura, con
el accionamiento de una compuerta accionada por un motor hidráulico y además cuenta con un decantador
para sacar los sedimentos que transporta el conducto", afirmó Gschaider.
  La reactivación de esta obra de saneamiento hidráulico es fundamental para mitigar los efectos de las
inundaciones que se producen en la zona debido a sudestadas y precipitaciones.
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Seguridad: 'Identidad
Quilmeña' busca
"blindar" el distrito

Con un esque-
maque informan
es "completa-
mente nuevo",
Identidad Quil-
meña sigue tra-
bajando en fun-
ción de conti-
nuar aportando
a la Ciudad. Hoy
incorporándose
al espacio HA-
CEMOS ya i-
d e n t i f i c a d o s
como #Hacemos
Quilmes su fun-
dador, Walter Di
Giuseppe, como
su referente ter-
ritorial, Pablo Cosentino (ver foto), siguen apostando a las redes
sociales.
  Justamente presentaron días atrás un programa integral de Seguridad
para el distrito de Quilmes. Puntos que ya fueron expuestos en las
campañas anteriores y que hoy se encuentran documentados y
homogéneos a la situación de campo que fueron recabando
conjuntamente con los Foros de Seguridad y ex miembros de la fuerza
policial "con los cuales trabajamos día a día".
  Sostienen la necesidad de "blindar Quilmes", controlando ingresos
y egresos mediante los software de identificación de patentes, como
también la puesta en vigencia de los software de reconocimiento facial
y merodeo como herramientas tecnológicas fundamentales de hoy
día, como las todavía no incorporadas pistolas Taser. Además de seguir
insistiendo con las sirenas sobre las cámaras de seguridad, y las
cámaras móviles sobre 400 cascos de personal municipal que recorra
en distrito en ciclomotores.
  Si bien no es novedad la posición de Identidad Quilmeña sobre las
Alcaidías y su necesidad a fin de sacar a los presos de las Comisarias,
se manifestaron en contra total del lugar donde quieren instalarla como
también que la misma termine derivando en una cárcel.  "Justamente
se pensó en función de quitar trabajo a los Policías que en vez de cui-
dar presos salgan a la calle a cuidar vecinos, por ello también pretenden
que la tarea administrativa será realizada por personal municipal en
comisión en cada una de las Comisarias del distrito".
  Desde Identidad Quilmeña se mostaron críticos al presupuesto muni-
cipal como también el pretendido aumento de tasas, donde no surge
claramente un incremento importante para un área tan sensible como
la seguridad, pidiendo el acompañamiento de la Sra. Intendenta, en
función de la representatividad que ejerce de los vecinos y el distrito
a fin de presentarse en los procesos judiciales donde detengan
presuntos delincuentes con la figura del Particular Damnificado en
función de la gran frase de Montesquieu: "La injusticia hecha a uno
es una amenaza a todos".

Debate por el proyecto: La posición del Obispo de Quilmes
"Hay que proteger especialmente la vida de los
más frágiles y vulnerables, desde su concepción"
  Bajo el lema "Toda vida vale", Caritas re-
chazó el proyecto de legalización del aborto y
convocó a los argentinos a proteger la vida
desde su concepción y a recibirla como viene.
Asimismo, el presidente de Caritas y obispo
de Quilmes, Carlos Tissera recordó que hay
"proteger especialmente la vida de los más
frágiles y vulnerables, desde su concepción".
  En su escrito, Tissera recordó que la misión
de la organización caritativa de la Iglesia es
"recibir la vida como viene y acompañar a las
familias, ayudando a las madres, padres e hijos en sus necesidades y protegerlos en sus fragilidades, no
sólo buscando incluirlos en la vida social sino promoviéndolos para integrarlos, y así sean no sólo
beneficiarios de programas sociales, sino que sean protagonistas en un proyecto de país para todas y
todos los argentinos".
  La Comisión Nacional de Cáritas Argentina lamentó que otra vez haya que asistir "al triste espectáculo de
ideologías extrañas a nuestro pueblo, surgidas desde los despachos del poder y la presión de los intereses
internacionales, arrogándose la representación de las necesidades de los más desprotegidos, ofreciendo
soluciones que en los barrios las familias rechazan, por ser contrarias a valores y derechos humanos
fundamentales, basados en el amor al prójimo, la dignidad y el respeto profundo al sentido de la vida".
  "Acompaña y va a seguir al lado de las madres que enfrentan embarazos no deseados, cualquiera sea el
camino que hayan transitado. Es difícil entender cómo hay legisladores que pueden votar una ley por la
cual el Estado quita el principal derecho humano de la vida a algunas personas, que además están indefensas
e indefensos", señaló.
  Y agregó: "¿Cómo es posible? Nadie puede hacerse el distraído que son personas y que cuidar la vida es
la principal salud pública. Legalizar el aborto sería un brutal retroceso como sociedad humana, asimilable a
eliminar otras vidas nacidas y  que por su condición de pobreza pueden molestar especialmente a algunos".
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

EL SUBURBANO

Otro fuerte aumento
de peajes: AUBASA
quiere llegar al 55%

Trascendió que la empresa concesionaria de los peajes en la
Autopista Buenos Aires-La Plata y en las rutas bonaerenses,
AUBASA, le solicitará al gobierno de Axel Kicillof la actualización
de la tarifa básica, luego de un congelamiento desde abril de 2019.
Trascendió que buscará un incremento del 28% por período sin
actualizar, por lo que el aumento girará en torno al 55%.
  AUBASA es una concesión del Gobierno bonaerense, y administra
las autovías Buenos Aires - La Plata; Ruta 2; Ruta 11; Ruta 63; Ruta 56
y Ruta 74. En las mismas, mantiene el cobro de los peajes Dock Sud,
Hudson y accesos (Buenos Aires - La Plata); Samborombón y Maipú
(ruta 2); La Huella y Mar Chiquita (ruta 11); y General Madariaga (ruta
74).
  Para la autopista Buenos Aires La Plata cada peaje para un vehículo
particular es de $33 en horario normal y de $42 en horario pico, mientras
que en los peajes de la Ruta 2 y La Huella el costo por circular asciende
a $120 en cada cabina. El peaje de Mar Chiquita, en tanto, cuesta $57
y el de General Madariaga, $53.
  Actualmente, para ir en automóvil desde Capital Federal a Mar del
Plata, hay que pagar $324 entre los cuatro peajes en horario pico, $306
si se evita el mismo; Entre $324 y $306 si el destino es alguna de las
localidades de La Costa; $381 o $363 para llegar a Pinamar y Villa
Gesell; y hasta $434 para llegar por ruta 11 a Mar Chiquita y Santa
Clara del Mar.
  Los nuevos costos, si se aprueba el 55% de aumento, serían de
$502,20 o $474,30 para llegar a Mar del Plata; $672,70 o $644,80 para
Mar Chiquita y Santa Clara; $590,55 o $562,65 hasta Pinamar y Villa
Gesell; y $502,20 o $474,30 a las localidades de La Costa. Hay que
tener en cuenta, además, que estos precios serán sólo de ida. Ida y
vuelta hay que duplicarlos.
  Los aumentos no se concretarían en diciembre, ya que los tiempos
entre la solicitud al Ministerio de Infraestructura y el desarrollo de las
audiencias públicas lo impedirían.
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25% promedio
En las últimas horas el Ejecutivo
municipal bajó al Concejo Deli-
berante la nueva Fiscal y Tribu-
taria para que en sesión de Ma-
yores Contribuyentes sea tratada.
Las fuentes confirman que el Go-
bierno prevé un aumento prome-
dio del 25% para el 2021. Según
se informó, el jefe de Gabinete co-
munal, Alejandro Gandulfo y la
secretaria de Hacienda local, Ale-
jandra Prieto, explicaron los ejes
principales para que en días se
realice la sesión preparatoria. El
proyecto contempla aumentos del
25% promedio, con un techo del
35% en la Tasa SUM. Y se prevé
una cláusula gatillo para habilitar
al Ejecutivo a reajustar un 15% más
a mitad de año. Asimismo, salones
de fiestas, natatorios, Jardines
Maternales, entre otros, no se les

Quilmes reajustará la tasa de Seguridad e
Higiene para beneficiarlos ante
la pandemia del coronavirus.

El mensaje de 'Oly'
vía estado de guasap

No pasó desapercibido para el mi-
croclima político local el mensaje
que Ricardo 'Oly' Argüello, diri-
gente del PJ Quilmeño y esposo
de la concejal Laura González, dió
en su estado de guasap. Una foto
abrazado al titular del bloque de
Juntos por el Cambio, Juan Ber-
nasconi luego de "una reunión
muy importante", como él mismo de-
finió.
Tarea escolar en
el segundo piso

Catalina Mendoza, hija de Mayra,
aprovechó la visita al despacho de
su madre intendenta, en el segun-
do piso de la Municipalidad, para
hacer su tarea escolar. Mientras la
Jefa Comunal firmaba nuevas
habilitaciones, su hija hacía la
actividad que le habían enviado
del colegio. Y Mayra quiso dejarlo
reflejado con una foto...
Los movimientos
de Joaquín
"Hay que ver de cerca los movi-
mientos de Joaquín de la Torre",
dicen fuentes de Juntos por el
Cambio. Es que el hombre de San
Miguel viene realizando reunio-
nes y reordenamientos que no
pasan desapercibidos. Se reúne
con todos, trata de contener, y se
ha puesto en una suerte de arma-
dor de JxC que busca aglutinar y
juntar hasta las posiciones más
rígidas. Con excelente relación con
Martiniano Molina, De la Torre, un
férreo vidalista,  tiene también buen
diálogo, y recorrido conjunto, con
otro mediático local, el periodista
deportivo Walter Queijeiro.

Molina y larreta
Si bien viene demorado el nom-
bramiento, aseguran que en los
próximos días, el ex inten-ente de
Quilmes, Martiniano Molina, se
sumará a las filas del jefe de Go-
bierno de CABA, Horacio Rodrí-
guez Larreta. Asumirá a cargo del
Parque Federal Gastronómico.
Molina tendrá un rol de Embaja-
dor de la Ciudad, lo que le per-
mitirá a Larreta vincularse con
los gobernadores,  y también con
productores del interior. El Par-
que Federal Gastronómico fun-
cionará en el predio que perte-
necía al Mercado de Liniers, don-
de se priorizará en la producción
de alimentos orgánicos.

Limpieza de los
arroyos en la zona
oeste de la Ciudad
  Continúa con la ejecución del
programa “Quilmes Limpio”, por
lo que la Municipalidad de Quil-
mes trabaja para hacer una ciu-
dad más limpia y sustentable.
Por lo que personal de la Secre-
taría de Servicios Públicos tra-
bajó en San Francisco Solano
en la limpieza del arroyo Las Pie-
dras y su intersección con la
calle 850, con la avenida San
Martín y con la calle 835.
  Las tareas prosiguieron con la
erradicación de basurales y
microbasurales. En Don Bosco,
se limpió en la calle Bermejo
desde Victorica a Calchaquí. En
Solano, los equipos municipa-
les trabajaron en las calles 835
y 889, en 833 y 892, y en la ave-
nida Camino General Belgrano
desde 842 hasta Lynch. En
Ezpeleta, se hizo lo correspon-
diente en la zona de la avenida
República de Francia a Smith y
de Centenario a avenida La Pla-
ta. En Quilmes, se llevó a cabo
la limpieza del predio de Ma-
ssuh.
Bacheo, tomado de junta
y nivelación de calles
  En Ezpeleta Oeste, se hizo el
retiro de moldes y maderas de
cordones para continuar con
los trabajos de bacheo en las
calles Uruguay y Miguel Cané,
y Uruguay y Casares. En So-
lano, se realizaron tareas de to-
mado de juntas en la calle 850
entre 895 y 897. En el barrio La
Matera, continúan con la nive-
lación de calles y el zanjeo en la
calle 820 y 886.
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar
cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que
guía nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra
la diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar
que cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de
movimiento, sensoriales, de comunicación y deglución, podrán
evitarse complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-
sivo en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo
equipo se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-
miento se le propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-
mitan esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-
ciones, posibilitando la generación de lazos y la construcción de
identidades a partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción
de un vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Arranca la Temporada de Verano
 Actividad Recreativa  de verano en la temporada de Enero y Febrero de 2021,  con un enfoque lúdico-
recreativo-terapéutico, abordaje con áreas de Kinesiología, Educación Física, Terapia Ocupacional, etc.)
para darle una orientación interdisciplinaria al abordaje de los diferentes grupos.
Teniendo la visión de ser pioneros en la intervención de las diferentes problemáticas psicomotoras, y
entendiendo la coyuntura que se atraviesa a nivel nacional. Asimismo sabiendo que en infraestructura
somos una institución de máximo nivel es por eso que se ofrece este servicio para los que quieran participar
de la misma con previa admisión, cupos limitados. Podrán inscribirse hasta el 18/12/2020.
Iniciando la apertura de las actividades en la institución; La misma se llevará a cabo en el período comprendido
entre el 04/01/2021 al 26/2/2021, en el horario de 09:00 a 16:00 hs.
OBJETIVOS:
- Brindar un servicio donde las familias de nuestros pacientes, encuentren un espacio de esparcimiento para
los niños, jóvenes, en la temporada de verano. - Beneficiar a los padres de  tiempo libre para realizar actividades
en los diferentes momentos del día. - Fomentar a través de los diferentes  juegos y actividades; el respeto, el
compañerismo, la solidaridad y las buenas costumbres. - Estimular las diferentes Habilidades Motoras
Básicas, generales y específicas. - Vivenciar los diferentes Juegos y Deportes. - Buscar la socialización a
través del juego. - Estimular las diferentes habilidades acuáticas. - Motivar la participación familiar y el
compromiso pensando en la recreación de los niños. • La actividad no se suspende por lluvia.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Las heladerías Grido podrían almacenar
en frío la vacuna contra el Covid19

¿Lo que está analizando Córdoba podría trasladarse al Conurbano?

"Hay un  Grido en cada ciudad", señalan quienes fogonean esta idea. Fuentes del gobierno de Córdoba,
de donde es oriunda esta cadena comercial, anunciaron que se está preparando una logística para colocar
la vacuna rusa Sputnik V, la cual sería primera que podría estar disponible en el país.
  Informaron que la logística requiere condiciones de conservación a 18 grados bajo cero y exige que desde

el momento del descongelamiento a la aplicación no pasen más de 30 minutos. Por lo que se debe ser muy
minucioso.
  Hasta el momento, se han comprado en esa provincia 100 freezers para mantener la vacuna a la temperatura
exigida. Y se está dialogando con las empresas de transporte que se ocuparán de su traslado.
  "No hay heladeras en los centros de salud de cada pueblo, pero sí en cada Grido, y hay un Grido en cada
localidad", graficó un funcionario provincial, cercano al diagrama de la compleja logística que demanda
esta campaña de vacunación.
  Para que no se desperdicien dosis, quienes vayan a ser inmunizados con la vacuna rusa tendrán que es-
tar esperando en el mismo lugar donde se descongele. Por lo que ahora la Provincia de Córdoba  imagina un
esquema en el que haya agentes de salud encargados de descongelar las dosis, otros agentes que colo-
quen las vacunas, otros que tomen los datos personales y de salud de los pacientes y los carguen en el
sistema.

Carta

Desesperado pedido para
que Galeno se haga cargo
de tratamiento oncólogico
Hola ¿Cómo están? Soy Emilio Fonseca Matera, hijo de Beatriz. Mi
mamá es paciente oncológica y como se enteraron Galeno, su
cobertura médica, nos ha negado su medicación y tampoco nos brinda
la negativa por escrito (para iniciar un recurso de amparo). Les
envío este mail en respuesta de su propuesta en el posteo de mi
mamá. Díganme cómo podemos organizarnos para que puedan
difundir su casa en su medio.
 Desde ya, les agradezco la buena predisposición y la ayuda.
Un abrazo!

Chornobroff entregó 12 millones de pesos
en subsidios para escuelas de Avellaneda
  El intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, recorrió escuelas de distintos niveles y modalidades, en
las que el municipio lleva adelante importantes obras de mejora y ampliación de sus instalaciones.
  En las mismas, gracias al programa municipal "Haciendo Escuela", el Jefe comunal entregó a sus
asociaciones cooperadoras subsidios por un total de 12 millones de pesos, destinados a darle continuidad
a las obras que se vienen llevando a cabo en sus edificios.
  Las escuelas visitadas fueron la Primaria 18, de Sarandí, que recibió una ayuda de 2 millones de pesos; la
Primaria 10, de Sarandí, que recibió 1 millón; el Jardín de Infantes Provincial N° 925, $ 2 millones; la Primaria
57 de Gerli, $ 2 millones; la Secundaria 23 de Villa Corina, $ 1,5 millones; Primaria 32 de Villa Corina, $ 1 millón;
y la Escuela de Educación Especial N° 507, de Villa Corina, en donde el subsidio fue de $ 2.500.000.
  En todas estas recorridas, fue recibido por las autoridades de cada escuela, y acompañado por la secretaria
de Educación de Avellaneda, María Laura De Vincenti; la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso y
el equipo de trabajo de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos.
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